
      

    

      

  

Alto interés por visitar buque 
de la Escuadra Nacional 

EL viernes las fragatas de la Escuadra Nacional de la Armada 
de Chile, FF-19 Almirante Willams, FF-0S Almirante Cochrane, 
FFG-14 Álmirante Riveros y el petrolero AO-S3 Araucano arriba. 
ron a Punta Arenas. Durante la Jornada de ayer entre las 14 y 18 
horas, la fragata Williams, atracada en el muelle Capitán Guillr- 
mos, recibió centenares de personas que quisieron conocer el 
navío de guerra. Las unidades se encuentran realizando erciclos 
en aguas jurisdiccionales de la Tercera Zona Naval. 

Municipio apunta a empresa Telefónica 

Línea 800 de Seguridad ha 
presentado caíc sistema 

La Municipalidad de Punta. de cámaras a Inde 
Arenas tiene contratado la nose hahechoel cambio dela. 
provisión de internet para sus — línea de cobre original, por lo 
distintas unidades con Tele- quese han presentado fallas, 
fónica Empresas Chile S.A, según consta en el acta de la 
a quienes le han presentado reunión 
constantes reclamos por pro- —— Elalcaldelemanifestó que 
blemas conlos servicios, Uno no es posible que pese a que 
de los servicios contratados  elincendio y posterior cambio 
tiene relación conla línea 800. de lugar haya ocurrido hace 
de Seguridad, número al cual — más de 3 años, aún no se haya 
se llama pará situaciones de — generado el cambio, indican: 
emergencia, y que se ha caí: do que es molesto ya que es 
do en distintas ocasiones por finalmente la ciudadanía la 
problemas con la central. El afectada. 
municipio ha criticado esto Desdeel departamento de 
y la falta de respuesta de la informática de la municipa. 
empresa, quien contactadopor — lidad, indicaron que relación 
el medio, tampoco emitieron con éste problema hay dos 
declaraciones al respecto. —— servicios contratados, la cen. 

En audiencia por Ley de — traltelefónica y el servicio de 
Lobby, el alcalde Claudio - enmascaramiento ara la línea 
Radonich se reunió con ejecu 800. Ambos son proporciona: 
tivos de Telefónica Empresas dos porla empreza Telefónica 
Chile S.A en agosto del pre- y se han registrado por lo 
sente año. Hace dos meses, menos ¿bajas del sistema con 
el alcalde, luego de dar la distintas duraciones, 
bienvenida, señalósu molestia — “Hay fallas por efectos 
por el mal servicio prestado — climáticos, de repente han 
por la empresa en relación a afectado las cámaras cuando los contratos existentes con hay cortes de luz muy grandes. 
el municipio, que son cerca — Otro problemaesen la central 
de 20. Agregó que ha habido telefónica misma. Af ellos 
Tallas constantes en servicios - tambiéntienen problemas y lo 
simples como la conexión a — quesehaceesvenira reiniciar 
internetal Hito yla Línea 800 explicó Karen 
de seguridad. 65) de Seguridad. 

Desde la empresa, le se- Municipal. 
Aalaron que “el problema que — > Laempresa fuecontactada 
existeconla línea 800es quela . hace tres días por este medio, 
Xneaoriginal de cobre estaba. comprometiendo respuesta 
instalada en la sala de cáma- pero no enviando ninguna 
ras de Waldo Seguel, enla ex declaración sobre las accio. 
prefectura de Carabineros. - nes llevadas a cabo posterior 

"Tras elincendio enlas depen: a la reunión sostenida con el 
dencias y el cambio dela sala — municipio. 
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